



Schwäbisch Gmünd, 15.06.2020  
Gemeinderatsdrucksache Nr. 100/2020

Vorlage an

**Gemeinderat**

zur Beschlussfassung

- öffentlich -

**Überlassen des ausgemusterten Mannschaftstransportwagen an die 'Küche der Barmherzigkeit' in Armenien**

**Anlage:**

TÜV Wertgutachten (Tischvorlage)

**Beschlussantrag:**

1. Die Stadt Schwäbisch Gmünd schenkt der ‚Küche der Barmherzigkeit‘ für das Hilfsprojekt in Armenien den ausgemusterten Mannschaftstransportwagen der Abteilung Großdeinbach.
2. Die Abholung und Überführung des Fahrzeugs übernimmt die ‚Küche der Barmherzigkeit‘ eigenverantwortlich.

**Sachverhalt und Antragsbegründung:**

Der Mannschaftstransportwagen war bislang bei der Abteilung Großdeinbach der Freiwilligen Feuerwehr Schwäbisch Gmünd stationiert.

Dieser MTW wurde im Mai 2020 nach 16-jähriger Dienstzeit ausgemustert und durch einen neuen MTW ersetzt.



Es liegt eine Anfrage des Freundeskreises ‚Küche der Barmherzigkeit‘ für das Hilfsprojekt in Armenien vor.

Dieser würde das ausgemusterte Fahrzeug dringend benötigen und bat darum, ihnen dieses Fahrzeug zu überlassen.

Der Freundeskreis ‚Küche der Barmherzigkeit‘ umfasst die kostenlose Verteilung von warmen Mahlzeiten in Küchen an hilfsbedürftige Menschen in der armenischen Hauptstadt Eriwan. Damit verbunden ist auch die Auslieferung von Mahlzeiten an Pflegebedürftige sowie die finanzielle Unterstützung der Kinderspeisung in Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe. Der Betrieb der ‚Suppenküchen‘ leistet in Armenien für viele eine Überlebenshilfe. Die ‚Küche der Barmherzigkeit‘ unterstützt zudem auch das Hilfsprojekt "Hilfe für vernachlässigte Kinder und Jugendliche in Armenien" zur Verbesserung der Lebenssituation von bedürftigen Kindern und Jugendlichen. Die Kinder werden in ihrer Selbstsicherheit gestärkt und auf ihren späteren schulischen Werdegang vorbereitet. Ein wichtiger Punkt ist hierbei die selbstverantwortliche Freizeitgestaltung außerhalb des Projekts gemeinsam mit Familien, schulischen Einrichtungen und Gleichaltrigen.

Im Rahmen der Entwicklungshilfe wird im Einvernehmen mit der Freiwilligen Feuerwehr beantragt, dem Beschlussantrag zuzustimmen und den ausgemusterten MTW unentgeltlich der ‚Küche für Barmherzigkeit‘ zu überlassen.

Die Abholung des Fahrzeugs wird durch die Projektträger selbst organisiert und durchgeführt. Die Sondersignalanlage wird außer Betrieb gesetzt.

Der Gemeinderat wird um Zustimmung gebeten.